



S&P prevé acuerdos para rescate a Chipre

La agencia revisó el panorama de la nota del atribulado país a estable desde negativo; el precio del oro cae a mínimos, luego de la intención de Chipre de realizar una venta de lingotes.

NUEVA YORK (Reuters) — La agencia Standard & Poor's Ratings Services revisó este miércoles su **panorama de Chipre** a estable desde negativo debido a que espera que el Gobierno de la isla acuerde los términos de un rescate internacional.

S&P ubica la calificación crediticia de Chipre en "CCC".

De acuerdo a un borrador de las necesidades financieras de **Chipre** preparado por la Comisión Europea, la isla recaudará 10,600 millones de euros de la reducción del Banco Laiki, pérdidas de pequeños tenedores de bonos y un cambio de depósitos por acciones para depósitos no asegurados en el Banco de Chipre.

También planea vender 400 millones de euros de reservas de oro para financiar parte de su rescate.

Venta de oro

El oro retrocedía a mínimos de sesión el miércoles, presionado por documentos de la Comisión Europea que mostraron que **Chipre** planea vender el exceso en sus reservas de oro para recaudar cerca de 400 millones de euros (520 millones de dólares) y ayudar a financiar su parte de un rescate, en la mayor venta de lingotes de la zona euro en cuatro años.

Aunque obstáculos se interponen en la venta de oro de los Bancos Centrales de la zona euro para cubrir sus necesidades de financiamiento, la medida de Chipre centrará la atención en otros tenedores de oro de la zona euro fuertemente endeudados.

El plan, presentado en el borrador de una estimación del financiamiento que los chipriotas necesitan y que fue preparada por la Comisión Europea, sería la primera gran venta de oro por parte de un Banco Central de la zona euro desde que Francia vendió 17.4 toneladas de oro en el primer semestre del 2009.

"La cantidad mencionada, 10 toneladas, no es grande. Hemos visto eso en promedio saliendo de los fondos negociados en Bolsa este año cada semana", dijo Matthew Turner un analista de metales de Macquarie.

"Pero es el primer país de la zona euro en decir que lo hará, y es el primero en vender oro, que no sea del programa de monedas de Alemania, por un tiempo", agregó.

En los precios actuales, 400 millones de euros en oro equivalen a 10.36 toneladas del metal. Las reservas totales de lingotes de Chipre alcanzaron 13.9 toneladas a fines de febrero, según datos del Consejo Mundial del Oro.

El oro al contado tocó mínimos de 1,567.54 dólares la onza y cedía el 1%, a 1,568.46 dólares la onza. El oro que cotiza en euros retrocedía un 1%, a 1,199 euros la onza.

Los bancos centrales han sido ansiosos compradores de oro desde la llegada de la crisis financiera, adquiriendo 532 toneladas netas de oro el año pasado, un máximo de 48 años, según la consultora de metales GFMS.

Portugal cuenta con 382.5 toneladas de oro en sus reservas, valuados en unos 14,760 millones de euros a los precios actuales, mientras que España posee 281.6 toneladas, valuadas en 10,800 millones.

Italia es el cuarto mayor tenedor de oro del mundo, con 2,451.8 toneladas de oro en sus reservas, valuadas en 94,600 millones de euros.

"Una interpretación negativa debería ser, donde Chipre lidere, otros lo seguirán", dijo Turner. "Si esos otros fueran España o en especial Italia, tienen reservas muy grandes. Pero hay buenas razones para pensar en esto, como en otros aspectos, Chipre es un caso especial", sostuvo.

"Ninguna reserva de oro es suficiente por sí misma para hacer más que una pequeña (diferencia) en la posición de deuda de los países y probablemente piensan que tener reservas de oro es mejor que venderlas (...) si hay un riesgo podrían abandonar la zona euro", agrego.